

BEZAUBERNDES SAINT-EMILION

In normalen Zeiten strömen eine Million Besucher pro Jahr ins charmante Saint-Émilion.
Recht haben sie. Man muss sich nur die beste Zeit – zwischen Oktober und April – aussuchen und dazu reizvolle Adressen wählen, ob Châteaux, Gästezimmer oder Restaurants.

Text: André Dominé

Auf einem nahen Hügel über dem breiten Tal der Dordogne reckt sich das imposante Château de Pressac. Bei der Schlacht von Castillon 1453 spielte es eine wichtige Rolle. Auf den alten Fundamenten wurde es im neogotischen Stil wiederaufgebaut. JeanFrançois Quenin erwarb es 1997, restaurierte Schloss, Weinberge und Keller. « Ich suche nicht danach, hier Disney World zu kreieren », merkt er an. Ihm geht es um die Anerkennung des herausragenden Terroirs. Das können Besucher bei der persönlich geführten Verkostung selbst entdecken.